

Cuba participará en sesión del Consejo de Gobierno de la Unión Interparlamentaria



La Habana, 31 oct (RHC) Una delegación de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) de Cuba participará en la sesión extraordinaria del Consejo de Gobierno de la Unión Interparlamentaria (UIP), prevista entre el 1 y el 4 de noviembre y de manera virtual debido a las limitaciones impuestas por la pandemia de la Covid-19.

De acuerdo con el sitio del parlamento cubano, la comisión estará encabezada por la vicepresidenta del parlamento, Ana María Mari Machado.

La cita tiene como objetivos discutir y tomar decisiones sobre cuestiones como el funcionamiento, la adopción del presupuesto, el programa de trabajo de la UIP para el año 2021 y la elección de su Presidente.

Durante el encuentro la presidenta de la comisión de Relaciones Internacionales de la ANPP, Yolanda Ferrer, cesará oficialmente sus funciones en el Comité Ejecutivo de la organización, tras cuatro años de actividad, precisa el espacio parlamentario.

Luego de la constitución del órgano legislativo en Cuba, en 1976, la mayor de las Antillas se incorporó a la UIP en 1977, durante la Conferencia Interparlamentaria celebrada en Sofía, Bulgaria.

En el año 2003 por primera vez una diputada de la isla, Kenia Serrano, ocupó un puesto en el Comité Ejecutivo en representación de la zona norte de América Latina y el Caribe.

Otros representantes del país antillano también tuvieron cargos de importancia en la Unión Interparlamentaria, como la referida Yolanda Ferrer, segunda parlamentaria en integrar esta instancia directiva. La isla acogió una cita de la UIP en dos ocasiones: primero en 1981, cuando el diputado Raúl Roa fue elegido presidente de la Conferencia celebrada en La Habana; y después en el 2001.

Desde los espacios de la Unión, Cuba denuncia los daños ocasionados por el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos a la isla durante casi 60 años, así como la implementación de la ley Helms-Burton, que internacionaliza ese cerco.

La organización reconoce los logros de la mayor de las Antillas y la sitúa como el segundo parlamento con mayor representatividad femenina en el mundo, resalta el portal de la Asamblea. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/238425-cuba-participara-en-sesion-del-consejo-de-gobierno-de-la-union-interparlamentaria>



Radio Habana Cuba